

本町のまちづくりを考える会 かわら版 No.21

令和5年6月

本町のまちづくりを考える会は、一年を通してまちづくり活動をおこなっています。令和4年度の活動状況等についてお知らせします。

◆七夕飾り展示

【日時】令和4年7月2日～7月7日

【場所】まちづくりの館

今年度も、まちづくりの館の館内に大きな笹を4本設置しました。まちづくりの館に来られた方や周囲の方々に、想いや願いを短冊にしたためてもらい、たくさん飾りました。



◆風鈴展示

【日時】令和4年7月10日～8月20日

【場所】紀州街道沿い、中町筋

本町の初夏、毎年恒例となった風鈴展示を、紀州街道沿い、中町筋の軒下に79カ所、計98個風鈴を設置しました。

暑さ厳しくなってきた夏の初めに、ひとつひとつそれぞれ特徴ある風鈴が、本町を彩り、涼しい音を奏でました。ご協力ありがとうございました。

これからも続けていきたいと思っています。



◆まちなみ形成 板塀プロジェクト (犬矢来)

【日時】令和4年12月17日

【場所】本町町内

本町のまちづくりを考える会が、散策する方や住民に対して“おもてなしの心”を盛り込みながら、歴史的なまちなみに合わせて板塀を設置する「板塀プロジェクト」。

今回は本町にある犬矢来4基が古くなってきていたため新調しました。犬矢来は犬のおしっこ避けで知られていますが、雨が降った時に、地面からの雨水の跳ね返りが板張の外壁に当たるのを防ぐという役割もあり実用性の高いものです。



◆歴史的な建物保全講座

【日時】令和4年12月18日

【場所】まちづくりの館

「古い建物・古民家全部が地震に弱い」と漠然と思われている人はたくさんおられると思います。また、「古民家は危険だ」というイメージも同様です。そこに疑問を感じた講師が、プロの研究者や工務店などへの豊富な取材経験から見てきた古民家の耐震性の実際や現在の家との違いなどをお話いただきました。



◆歳時記プロジェクト

季節に合わせた飾りを手づくりし、まちづくりの館に随時飾っています。

これからも地域のの方々や来館者の方々に楽しんでもらえる展示をしていきたいと思っています。



◆まちづくりの館の管理運営

平成21年4月より「本町のまちづくりを考える会」が、指定管理者として管理運営を行っています。

まちづくりの館HPの運営 <http://kishiwadahonmachi.com/>

まちづくりの館における展示や講座のお知らせをはじめ、本町地区やその周辺におけるイベントなど、随時情報発信を行っていますので、皆さん是非ご覧下さい。

リーフレットの配布

観光案内所や市民センターなどに設置していただいています。



◆まちなみ景観の推進

本町のまちづくりを考える会では、まちなみ景観の推進のひとつとして、岸和田市が平成5年より行っている歴史的まちなみ保全事業の家屋修景助成の活用を奨励しています。

令和4年度助成物件

問合せ先

岸和田市まちづくり推進部 都市計画課 まちづくり支援担当

072-423-9505 (ダイヤルイン)



◆まちづくりを考える会の運営について

令和4年度は、新型コロナウイルスの影響はありましたが、感染対策を施した上で、様々な活動を行うことができました。今後も感染対策を取りながら、魅力ある取り組みを実施していきたいと考えていますので、ご理解・ご協力をお願いします。